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• Lecture zen  

La Pro League planche actuellement sur un vaste protocole en vue de permettre aux clubs 
d’accueillir plus que les 400 spectateurs autorisés par le Conseil national de sécurité pour les 
événements en extérieur. Bien évidemment, le mot final revient aux autorités locales, qui ont la 
latitude pour accorder ou non des dérogations. 

 

Et il s’avère qu’au Standard, cela pourrait bien aboutir. Le bourgmestre de Liège, le socialiste 
Willy Demeyer, ouvre en effet la porte au club principautaire à ce sujet. « Je suis d’accord de 
discuter avec le Standard pour voir comment on pourrait accueillir plus de 400 personnes à 
Sclessin. Mais cela ne pourra se faire qu’avec un protocole strict, tant de la part de la Pro League 
que du club », avance le maïeur liégeois. 
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Ce dernier avance également des pistes : « Imaginons par exemple que les bulles de 400 ne se 
croisent pas, c’est-à-dire qu’il y ait des arrivées au et dans le stade différentes, et qu’au sein de 
chacune des bulles les règles de distanciation et de masque soient respectées… Cela doit être 
étudié, mais on pourrait imaginer huit ou dix bulles de 400. C’est à voir. » 

Reste à voir désormais quelle sera l’attitude du Standard, qui a besoin d’un nombre minimum de 
spectateurs pour ne pas perdre d’argent. 



 

Willy Demeyer souligne également que, dans le cas où des dérogations seraient accordées, « 
celles-ci seraient à chaque soumise aux autorités supérieurs, à savoir le Gouverneur de la 
Province de Liège et l’Aviq, pour validation. » 

La discussion est lancée. 

 


